

Llamar a cada cosa por su nombre. Yo no entiendo ni se poner flores a los adjetivos, únicamente digo que es robo. Me explico, porque dicho así es crudo leerlo.

Podría darse el caso que para poder minimizar dentro de las posibilidades esta crisis económica que estamos viviendo, el aplicar unos impuestos o subir los existentes, una vez que se estudie a los sectores de vecinos/as que irían dirigidos llegaría a entenderse que sería convincente su aplicación, el que tenga más que pague más y el que tenga menos, que pague menos o que no pague.

Hasta ahí vale, pero que veamos que en la Generalitat de Cataluña, en algunos hospitales, por el simple hecho ya que de por sí pudieras por desgracia tener a un familiar y que uno de los sillones que se tiene en la habitación, éste se le tenga que echar una moneda (como en las televisiones de los mismos) para que puedan pasar los días y las noches lo mas relajados posibles los familiares que acompañan a los enfermos.

Como diria aquel, 'se han pasao'.

Alguien tiene que poner punto final a esto. La crisis la estamos pagando los de siempre, es decir, los pobres, los desgraciados que no tenemos donde vivir, los que como lo que en definitiva, vivimos en condiciones infrahumanas.